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Проект повестки дня семнадцатого заседания Народного Собрания Республики
Ингушетия обсудили на еженедельном рабочем совещании под председательством
Магомета Тумгоева.

  

В работе Совета НС приняли участие представители Администрации Главы и
Правительства РИ, прокуратуры.

  

Парламентарии проинформировали о проектах республиканских законов и
законодательных инициативах, поступивших в профильные комитеты законодательного
органа республики.

      

На пленарное заседание будут вынесены законопроекты «О внесении изменений в
Закон Республики Ингушетия «О приватизации государственного имущества Республики
Ингушетия» и «О внесении изменений в Закон Республики Ингушетия «О денежном
содержании лиц, замещающих государственные должности и должности
государственной гражданской службы Республики Ингушетия».

  

А также будут рассмотрены вопросы приведения в соответствие регионального
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законодательства с федеральным в части регулирования использования лесов на
территории Ингушетии и охраны окружающей среды.

  

Спикер отметил, что необходимо заслушать информацию об экологическом состоянии
окружающей среды республики – «Экологическая составляющая во все времена
является одним из приоритетов государственной политики.

  

«Мониторинг текущей ситуации позволит нам выявить проблемы и найти пути их
решения в обозначенном вопросе», - подчеркнул Магомет Тумгоев.
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В свою очередь, вице-спикер Аза Хашиева проинформировала о предстоящем обширном
мероприятии под руководством Председателя Магомета Тумгоева - круглом столе,
посвященном борьбе с наркоманией.

  

В перечне обсуждаемых тем были затронуты актуальные вопросы обеспечения
населения качественной питьевой водой и автомобильной дороги федерального
значения.

  

Данные вопросы будут в зоне внимания парламентариев в ближайшей перспективе,
следует отметить, что профильные комитеты Парламента ведут определенную работу в
этом направлении.

  

Кроме того, спикер напомнил о координаторской работе депутатов в муниципальных
районах. Он отметил, что нужно уделить особое внимание вопросу
социально-экономического развития Города воинской Славы – Малгобека. Члены
Совета пришли к мнению, что необходимо разработать целевую программу на
федеральном уровне.
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